

Bon début pour les volleyeurs cubains de moins de 21 ans à Gatineau



La Havane, 7 juillet, (RHC).- Les volleyeurs cubains ont eu un bon début au championnat panaméricain de volley pour les moins de 21 ans qui se déroule à Gatineau, une ville du Québec, au Canada.

L'équipe de Cuba a en effet remporté une victoire aisée, presque sans résistance de la part de l'équipe de Trinité et Tobago, en un peu plus d'une heure de match.

Si les jeunes volleyeurs cubains ont été implacables dans la première manche de la partie qu'ils ont gagnée 25 à 15, dans la seconde, ils ont davantage forcé le jeu et gagné 26 à 6. Ils ont remporté la troisième manche 26 à 15, un résultat qui a scellé la victoire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/99285-bon-debut-pour-les-volleyeurs-cubains-de-moins-de-21-ans-a-gatineau>



Radio Habana Cuba